

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Atas dasar penafsiran hasil analisis data dan pengujian hipotesis, maka berikut ini akan disajikan kesimpulan penelitian sesuai dengan permasalahan yang diajukan.

1. Terdapat hubungan yang signifikan antara interaksi dalam keluarga dengan prestasi belajar PAI siswa. Karena diperoleh hasil penelitian yaitu  $r_{hitung} (0,314) > r_{tabel} (0,189)$  pada  $df : 106$  dengan taraf signifikansi 5%
2. Tidak ada hubungan yang signifikan antara penyesuaian diri di sekolah dengan prestasi belajar PAI siswa. Karena diperoleh hasil penelitian yaitu  $r_{hitung} (0,119) < r_{tabel} (0,189)$  pada  $df : 106$  dengan taraf tidak signifikan.
3. Terdapat hubungan antara interaksi dalam keluarga dan penyesuaian diri di sekolah terhadap prestasi belajar PAI siswa. Karena diperoleh hasil penelitian yaitu  $r_{hitung} (0,433) > r_{tabel} (0,189)$  pada  $df : 106$  dengan taraf signifikan 5%.

## B. Saran

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa interaksi dalam keluarga dan penyesuaian diri mempengaruhi prestasi belajar pai di sekolah. Berdasarkan kenyataan ini maka hendaknya:

1. Sebaiknya orang tua saling menjaga dan memperhatikan keharmonisan keluarga dan menyelesaikan permasalahan yang ada dengan sebaik mungkin sehingga tidak ada pihak yang dirugikan khususnya anak-anak.
2. Hendaknya siswa atau anak-anak berusaha menyesuaikan diri dengan lingkungan sekolah supaya prestasi belajar pai nya dapat meningkat terus.
3. Sebaiknya pihak sekolah berusaha membantu siswa-siswa yang kurang bisa menyesuaikan diri dengan lingkungan sekolah sehingga mereka bisa menyesuaikan diri di sekolah dengan baik dan ini berarti prestasi belajar di sekolah dapat meningkat terus.

## C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. karena atas nikmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, walaupun ada beberapa halangan yang harus penulis hadapi terlebih dahulu.

Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu guna terselesaikannya skripsi ini. Dalam menyusun skripsi ini, penulis telah mencurahkan segenap kemampuan yang ada, guna memperoleh hasil yang benar-benar dapat dipertanggungjawabkan

keilmiahannya, tetapi penulis hanya sebatas manusia biasa, yang tidak luput dari kesalahan dan kekhilafan. Oleh karena itu, dalam skripsi ini pasti masih banyak kesalahan dan kekurangannya, karena keterbatasan penulis. Maka saran dan kritik yang konstruktif selalu penulis trima dengan senang hati.

Penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan akhirnya kebenaran yang hakiki hanyalah datang dari Allah SWT. dan hanya kepada-Nyalah segala urusan dikembalikan.

Penulis



Retno Wiyatun